

CASSANDRA STEEN

19. Dezember 2019 | Ludwigsburg, Friedenskirche

Der Weihnachtsgedanke

Noch sind es gut vier Monate bis Heiligabend. Doch es gibt allen Grund zur Vorfreude auf die schönste Zeit des Jahres: Mit **CASSANDRA STEEN** – auch bekannt als Frontfrau von Glashaus – wird das diesjährige Weihnachtsfest umso schöner eingeläutet! Im Dezember wird die sympathische Sängerin acht exklusive Weihnachtskonzerte mit dem Titel „Der Weihnachtsgedanke“ spielen. Unplugged, nah und authentisch. Das richtige Warm Up für das anstehende Weihnachtsfest.

Die Sängerin **CASSANDRA STEEN** ist seit über 20 Jahren erfolgreich auf den internationalen Bühnen dieser Welt unterwegs. Diesen Winter erfüllt sie zum zweiten Mal ihren Fans einen Herzenswunsch. Unter dem Titel „Der Weihnachtsgedanke“ wird sie den Weihnachtsromantikern die schönsten Weihnachtsklassiker in einer exklusiven Unplugged Performance präsentieren. **CASSANDRA STEEN** über ihr kommendes Projekt: „Für mich ist das die schönste Zeit des Jahres und ich freue mich sehr bei „Der Weihnachtsgedanke“ den Besuchern ganz besondere Weihnachtsmomente zu geben“. Das Publikum darf sich auf englische und deutschsprachige Weihnachtsklassiker freuen. Die Einstimmung auf eine besinnliche Weihnachtszeit, könnte mit ihrer Engelsstimme nicht besser sein.

Bereits einen Monat vor Weihnachten, direkt nach dem amerikanischen Erntedankfest (Thanksgiving), beginnt für die Amerikanerin die Vorbereitungszeit. Der ganze Dezember steht dann im Zeichen der Adventstage. Kurz vor Weihnachten startet meist der Backmarathon, gefolgt von der Zubereitung des Weihnachtsessens. Musik darf in der besinnlichsten Zeit des Jahres natürlich nicht fehlen. Es laufen den ganzen Dezember die Song-Klassiker zu Hause. Von Dean Martin über Bing Crosby bis hin zu Frank Sinatra. Auch der Wham!-Hit schallt aus den Musik-Boxen, wenn Freunde zu Besuch sind.

CASSANDRA STEEN ist als Solokünstlerin und Frontfrau der Band Glashaus bekannt. Bisher veröffentlichte sie vier Solo-Alben und mit ihrer Band Glashaus sechs Studio-Alben. Ebenfalls wirkte die in Stuttgart lebende Musikerin an vielen Musikproduktionen, u.a. Disney in Concert, Küsse den Frosch und diversen MTV Unpluggeds, mit und gewann zahlreiche Musikpreise.

cassandra-steen.de

[Video „Darum leben wir“](#)